

AYUDAS Y CONVOCATORIAS

Industria

Proyectos de innovación. La Consejería de Industria y Trabajo ha puesto en marcha el programa de Difusión de las Líneas Públicas de Ayuda a los Proyectos de Innovación Empresarial que, enmarcado en el contexto del Pacto Industrial de Castilla-La Mancha (1996.1999), pretende promover la participación de las empresas de la región en las citadas líneas de ayuda, tanto de la Administración regional como de la estatal. El servicio de información y asesoramiento técnico tendrá como objetivo orientar a las empresas de Castilla-La Mancha en la búsqueda del programa de ayuda más adecuado a su proyecto y asistirle en la preparación de la correspondiente propuesta.

Ayudas al transporte. La Consejería de Obras Públicas convoca ayudas para mantener los servicios públicos regulares de transporte de viajeros en la región con objeto de compensar los déficits de explotación. La cuantía máxima de la ayuda será de 2.500.000 pesetas por cada servicio diferenciado. El déficit de los servicios se determinará por la diferencia entre ingresos estimados y costes medios estandarizados del sector. Las empresas solicitantes de estas ayudas deberán hallarse en el momento de la presentación de la solicitud al corriente de sus obligaciones fiscales y laborales.

Ganadería

Primas del ovino y el caprino. La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente ha dado el orden de pago del primer anticipo y de la ayuda específica correspondiente a las subvenciones para los ganaderos de ovino y caprino. Los ganaderos comenzarán a recibir esta semana por el proceso automático de transferencia, el importe de estas ayudas que les serán ingresadas en la cuenta corriente de la entidad bancaria que hayan indicado en sus respectivas solicitudes. En total serán 11.206 ganaderos los que comenzarán a percibir el primer pago de estas ayudas, cuyo montante asciende a 4.880 millones de pesetas. El importe estimado de la prima del ovino y caprino para esta campaña será de 3.800 pesetas para el cordero pesado y de 3.040 pesetas para el cordero ligero y para el caprino.

Cotos de caza. Resolución de la Delegación de Agricultura y Medio Ambiente de Ciudad Real por la que se anuncia la licitación por el sistema de subasta mediante procedimiento abierto de la propuesta «mantenimiento y mejora de hábitats en los cotos sociales de caza mayor». El objeto es atender a los gastos de mantenimiento y mejora de hábitats en los cotos sociales y zonas de caza controlada de caza mayor, durante la campaña 1996/97. El presupuesto de la licitación es de 7.917.188 pesetas y el plazo de ejecución hasta el 31 de mayo del 97.

Agricultura

Modernización de regadíos. Los agricultores de Toledo han solicitado la modernización de 5.500 hectáreas de regadíos en esta provincia. Para ello se han acogido a la línea de ayudas abierta por la Consejería de Agricultura. Son 344 los expedientes que se han recibido solicitando la renovación de las instalaciones de riego en la provincia, en respuesta al programa de mejora de regadíos de Castilla-La Mancha puesto en marcha por la Administración regional. Las solicitudes realizadas suponen una inversión de 1.724 millones que serán financiadas por Agricultura en un 85 por ciento.

Régularización de plantaciones de viñedo. Orden de 28 de agosto de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente sobre regularización voluntaria de plantaciones de viñedo en el ámbito de Castilla-La Mancha. Las solicitudes se presentarán preferentemente en las oficinas comarcales y delegaciones provinciales de la Consejería, y en todo caso, por cualquiera de los procedimientos previstos en el artículo 38.4 de la Ley 30/92, de 26 de noviembre. El plazo de presentación de solicitudes se iniciará el día de la entrada en vigor de la presente orden (6 de septiembre) y finalizará el día 31 de diciembre de 1996. El plazo de resolución será de un año a contar desde la fecha de finalización del plazo de presentación.

Turismo

Concurso de Restauración. Orden de 26 de agosto de la Consejería de Industria y Trabajo por la que se convoca el V Concurso de Restauración de Castilla-La Mancha, que tiene como finalidad potenciar, fomentar y dar a conocer la riqueza gastronómica y vitivinícola de la región, por considerarlos atractivos turísticos de reconocido valor. Podrán tomar parte todos los restaurantes de la región, así como los del resto de las Comunidades autónomas del territorio nacional. El plazo de presentación termina el día 15 de octubre.

Premios periodísticos «Don Quijote». Por cuarta vez, la Junta de Comunidades ha convocado los Premios Periodísticos «Don Quijote» con el fin de promover la difusión de los valores y atractivos turísticos de la región. Podrán tomar parte los profesionales de la información, grupos o entidades culturales o instituciones o los autores o titulares de trabajos aparecidos en los medios de comunicación. El plazo finaliza el 15 de octubre.

Concurso de Fotografía Turística de Cuenca. La Asociación de la Prensa de Cuenca junto con la Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo han organizado el I Concurso de Fotografía Turística, que tendrá tres áreas temáticas: Naturaleza, Arte y Tradiciones. El plazo de admisión de obras finaliza el 25 de

CURSOS Y PUBLICACIONES

Cursos de formación

La Federación Empresarial Toledana ha organizado diferentes cursos para los próximos meses, dentro de las acciones realizadas en el marco del acuerdo nacional de Formación Continua y del Fondo Social Europeo. Los cursos, totalmente gratuitos, que comenzarán en octubre son los de: «Etiquetado y envasado de productos agroalimentarios», del 14 de octubre al 8 de noviembre, destinado a empresarios y trabajadores. «Contabilidad y valoración de empresas», del 21 de octubre al 15 de noviembre, para trabajadores pertenecientes al Régimen General de la Seguridad Social. «Formación básica de dependiente de joyería», del 30 de septiembre al 11 de octubre. «Windows y tratamiento de textos», del 23 de septiembre al 8 de noviembre (curso a distancia, en Torrijos). Los cursos a distancia de video-discos interactivos sobre administrativos y gestión económico-financiero, comenzarán el día 3 de octubre.

Técnicas Agrobiológicas

La empresa Técnicas Agrobiológicas, situada en Valdepeñas, ha organizado para los próximos meses varios cursos relaciona-

dos con el sector rural. Se trata de la primera iniciativa de este tipo en España, totalmente autónoma de las administraciones, que recoge formación y experimentación para la mejora de los procesos productivos y promoción agropecuaria. Entre los cursos que se impartirán a partir de octubre destacan los de «Agricultura Biológica», del 4 al 9 de noviembre; «Prácticas Agroambientales y desarrollo rural», del 9 al 21 de diciembre; «Jardín y huerto biológicos», días 12 y 13 de octubre. Estos cursos se realizarán en la sede de Técnicas Agrobiológicas, calle Unión, 82; Valdepeñas (Ciudad Real) y las prácticas en la finca experimental. La dirección de los cursos corre a cargo de Dionisio de Nova García.

Encuentro Europeo de Empresarias

Los días 12 y 13 de noviembre, en Toledo, se celebrará el II Encuentro Europeo de Empresarias, organizado por la Cámara de Comercio e Industria de la capital castellano manchega. Este certamen, incluido en el proyecto Interprice, es una iniciativa de la Comisión Europea para facilitar a directivos de empresas de toda Europa el establecimiento de contactos directos tendentes a

alcanzar acuerdos de cooperación. A este encuentro acudirán noventa empresas de Suecia, Italia, Portugal y España, siendo Castilla-La Mancha la región que mayor número de empresarias aportará. Los sectores agroalimentario y textil-confección han sido los elegidos para realizar los intercambios.

Exposer 96

La Fundación Empresarial de Ciudad Real CEOE-Cepyme continúa su labor organizadora de las ferias comerciales que se desarrollan en el Pabellón Ferial de Ciudad Real y del 17 al 20 de octubre se celebrará Exposer 96, feria que recogerá todos los servicios que no se incluyen en otros certámenes puntuales que se celebran en la provincia como los relacionados con la ferretería, material de construcción, mobiliario de oficina y urbanístico e informática.

Riesgos laborales

El Consejo de Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación del Centro de España ha publicado un folleto y un tríptico que informan de la prevención de riesgos laborales en las unidades económicas de producción o empresas.